
懇談会開催日：令和６年９月10日（火）

地区：小俣

要望・意見内容 市長回答

大仏山公園は、子供だけで遊びに行くには不安がある。私たちの団地には公園がないため、
子供たちは路上で遊んでいる。団地に隣接する調整池の一角を有効活用して安心して遊べる
公園を造ってもらいたい。

団地の開発に伴うことであるが、相談させてもらう。

大仏山公園スポーツセンターの旧ゲートボール場が荒れ果てた状態である。幼い子供たちの
遊び場は今回整備してもらった公園があるが、中学生から大人が気軽にスポーツする場がな
い。バスケットやフットサルコートなどに整備して、若者から大人まで気軽にスポーツを楽し
める交流の場に有効活用してほしい。

スポーツの場は、勉強させていただく。

来年にまち協で地域ＦＭ局を設置したいと考えている。、防災、防犯、商店のＰＲなどに役立
てたいと考えている。地域ＦＭ局は半径３００ｍで各自治会に親機を置けば小俣全域に届くこ
とになる。これからいろいろ勉強していくが、市の防災防犯の情報を受信して、地域ＦＭで聞
くことができるシステムを構築していきたいと考えているので、市の力添えをいただきたい。

鈴鹿にもあると聞いている。情報収集してどんなことができるか共有していきたい。

・牛舎の臭いが酷い。事業者も努力をされているようであるが改善されない。今後も行政に
も協力してほしい。
・データ等で現状を把握して話をすればよいさらに牛舎を拡張するようなので、市民側に
立ってよい方向にもっていってほしい。

住民の皆さんの気持ち、事業者も考えもがある。少しずつ歩み寄れるようにしていきたい。

離宮道踏切（宮川駅東側）について、今後通行量も増えることが予想される。踏切の幅員も狭
く対向できない状況で子供たちにとっても危険である。ＪＲとの協議が必要となることは理解
しているが、是非とも踏切の幅員を広げてほしい。

踏切はＪＲとも情報共有しながら少しでも改善していきたい。

まちづくり協議会では、離宮院公園を使用し「梅と桜のライトアップ」や年越しイベントなどを
開催しているが、毎回工事をして電源を確保している。年越しで夜間、参拝者の方も多い、ま
た、今後もイベントを実施していくので、コンセントボックスを設置するなど、電源が確保しや
すくなるように整備してほしい。

電源確保の方法は検討させていただきたい。

１０月に町民体育祭が開催される。市役所の担当の方にも参加してもらい、官民で盛り上げ
られたらと思う。

町民体育祭について、承知しました。

県道東大淀小俣線（へんばや本店から明野会館まで）の道幅が狭あいで渋滞している。また、
高向小俣線が完成することで、さらに通行量が増えることが予想されるため、対策が望まれ
る。

県道の拡幅は三重県に要望していきたい。拡幅となると相当の期間が必要である。何か環境
改善する方法がないか検討したい。
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以前、明野第１、第２自治区長、明野第３自治区長、明野第４自治区長の連名で、小俣明野１１
号線の整備要望を提出してあるが、その後の進捗状況について教えてほしい。

小俣明野１１号線については、確認させていただきたい。

大仏山スポーツセンターについて、今度、体育祭で使わせていただくが、草が生えている。市
予算では対応が難しいとのことで、今年は小俣まちづくり協議会で草刈りをするが、今後は
対応してほしい。

承知しました。対応を検討します。
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